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「透水性コンクリート・
ドライテック」のご紹介

南洋土建 株式会社
代表取締役社長 玉城 常二

会員の皆様 こんにちは
当社が昨年より本格参入しました水勾配が必
要ない土間コン「透水性コンクリート・ドライテッ
ク」についてご紹介します。
ドライテックは空隙を多く持つポーラス構造のコ
ンクリート舗装材です。空隙がありながらも駐車
場などの荷重に対して十分な強度を保持します。
また、その空隙は雨水を透水・保水しながら地中
へ浸透させるので舗装面の水溜まりや下水への
雨水の集中を防ぎます。
施工に必要な特別な設備・機械は必要ありま
せん。また、土間コンクリートのような配筋（メッ
シュ筋）の必要もなく打設時にプレート抑えにて
仕上げ、時間経過後の複数回の均し作業も必要
ありません。
現在、当社では店舗や住宅のエントランス、駐
車場、犬走等を中心に県内での実績を重ねてい
る状況です。お客様からは「カビや苔の発生がな
くなり快適に歩行できる」、「舗装面が熱くなりに
くい」、「犬走でも排水設備なしで排水が可能と
なった」など高い評価をいただいております。

株式会社 NIPPO
沖縄統括事業所長 番匠谷 英司

会員の皆さま、こんにちは！ 株式会社NIPPO沖
縄統括事業所の番匠谷（ばんしょうや）と申します。
4月に四国から着任しました。どうぞよろしくお願い
致します。
沖縄には珍しい苗字の方がたくさんいらっしゃい
ますが、どうやら私の名前も負けてないようです。北
から南まで、現在日本4周目に突入している単身
赴任のオヤジですが、同じ苗字の方に会ったことが
ありません。ちなみに沖縄に来て3ヵ月、番匠谷セレ
クトの難読地名ランキング1位は『勢理客』。覚える
までに何日かかったことか（笑）。ちなみに2位は
『東風平』。西原は『にしはら』」?『いりばる』?・・・。

（一社）日本道路建設業協会沖縄支部の令和4年
度第19回安全講習会を7月21日（木）浦添市産業振
興センター・結の街において21社47名の参加で開催
されました。
支部安全委員会の古堅委員の司会で、まず講習会
の開催にあたり、勝連委員長は『この講習会を機会に、
今一度認識を新たに安全管理の原点に立ち返り、そ
れぞれの立場を自覚すると共に「ゼロ災害」「ゼロ疾
病」の目標に向いましょう』と挨拶し、本講習会の意義
を述べました。
第１講義は、（一社）日本労働安全衛生コンサルタン
ト会 沖縄支部 労働安全コンサルタントの管原 稔氏
より「労働災害ゼロの安全管理」と題し内容は
①求められる安全管理体制
②事業者がなすべき事
③被災者への補償
④店社におけるリスクアセスメント
第２講義は、沖縄労働局労働基準部健康安全課長
平良 喜作氏より「沖縄県建設業Safe-Work運動に
ついて」と題し内容は
①沖縄県建設業Safe-Work運動について
②労働災害防止対策（建設機械対策・墜落等対策・
熱中症対策のビデオ放映）について
③うちなー健康経営宣言について
第３講義は、沖縄総合事務局開発建設部品質確保
対策室技術検査官 有銘 伸予氏より「沖縄総合事
務局開発建設部（建設系）における令和3年度の事
故の状況について」と題し内容は
①事故の定義
②事故発生の状況
③事故発生の場合の措置
④事故事例
⑤まとめ

編集室から/Y.S

『８月4日は「橋の日」』
なぜか、「は（8）し（4）」（橋）という

語呂合わせが由来となっています。1985年
（昭和60年）宮崎県延岡市出身の東京に本社
をおく橋梁メーカー社員だった湯浅利彦氏が提
唱した記念日です。橋とのふれあいをとおして、
橋の役割に思いを馳せ、橋に感謝する気持ちを、
故郷を愛する心を育てたいという想いが「橋の
日」提唱の原点だそうです。私たちが日頃、何
気なく利用している橋、どの橋も先人たちが苦
労してつくり、私たちに残してくれたまさに汗
の結晶ではないでしょうか。

これからも橋に感謝し
渡りましょう。

とよみ大橋
（水と橋と空と）

活動報告・トピックス

第１９回 安全講習会 開催

第191回道路美化・清掃活動

7月19日（火）10：00から第191回道路美化・清
掃活動を15社18名の参加で行いました。
熱中症対策のため、塩飴、スポーツドリンクを携
えての活動となりましたが、無事終えることができ
ました。 植樹桝の除草を行っていたせいか、いつ
もより少なめのゴミの量でした。

部だより

詳細については当社までお気軽にお問い合
わせください。

【企画開発部 髙柳 宏】

国際通りを歩いていて、ふと目にとまった宮古そ
ばの店『どらえもん』。孤独のグルメの展開を思わ
せるようなお店の雰囲気、濃いめな出汁に強烈パ
ンチを受け、あっさりKO負け！皆さんに『美味しい
店、教えてー！』って聞きたい所ですが、隠れた名
店って内緒にしておきたいですもんね、ムフフ・・・。

【沖縄統括事業所長 番匠谷 英司】

講習会終了後にはCPDS「４ユニット」の
受講証が交付されました。

熱かったでーーす!!!

▶ドライテック施工状況

①第 192 回道路美化・清掃活動
8 月16 日(火)10:00 ～ 12:00

②第2回幹事会
8月19 日(金)12:00 ～ 13:30
ムーンオーシャン宜野湾
③令和4年度舗装施工管理技術者技術講習

8 月26 日(金)10:00 ～ 16:00 
浦添市産業振興センター結の街

活動報告・トピックス
今月の予定

▶宮古そばの濃ゆい味にハマって
います！

▶お疲れ様でした

▶安謝橋の次が勢理客・・・読めない（笑）

▶ドライテック施工前 ▶ドライテック施工後

▶昭和レトロな雰囲気がたまらない！

▶第1講義 管原講師

▶第2講義 平良講師 ▶第3講師 有銘講師

▶講習会の状況

▶開会挨拶 勝連委員長


